

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento ampliará la formación de sus alumnos en la gestión y resolución de conflictos

El objetivo es aunar esfuerzos para facilitar actuaciones que implementen las materias de la Escuela Municipal de Hostelería

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, ha firmado un acuerdo de colaboración con RB Solución de Conflictos, Roberto Bernal, para promover, realizar e impartir diversos programas en la Escuela Municipal de Hostelería orientados a la formación de los alumnos de esta última y encaminados a educar y formar en la prevención, gestión y resolución de conflictos, así como de aspectos relacionados con el cliente y consumidor.

De esta manera, el Ayuntamiento se asegura que los alumnos de la Escuela de Hostelería "cuenten con formación en diversas materias paralelas a la que reciben durante el curso". Una de las líneas de actuación que se promoverán, gracias a este convenio, "es la de llevar a cabo charlas y diversos talleres en los que los alumnos puedan aprender las cuestiones básicas de la resolución de conflictos, especialmente entre usuarios y consumidores", insiste Mingo.

A este respecto, el primer edil del municipio reconoce: "Hemos coincidido en la necesidad de aunar esfuerzos para la consecución de objetivos e intereses comunes para lograr la definición de un marco de colaboración conjunta que facilite la formación y otra serie de programas o actuaciones posibles para la Escuela Municipal de Hostelería que implementen la formación propia, así como otras diversas actuaciones que esta pueda desarrollar".

Asimismo, el alcalde insiste: "Como ya sabéis, todo nuestro empeño está orientado a conseguir que nuestra escuela se con-



Roberto Bernal y David Mingo, ayer en la firma del convenio. | EÑE

vierta en un referente, no sólo a nivel regional, que ya lo es, sino en ejemplo en la formación de calidad y en la inserción laboral a nivel nacional. Todo ello gracias al esfuerzo y al trabajo que venimos haciendo durante los últimos años para convertir a esta Escuela en una de las perlas de nuestra localidad".

En este sentido, el representante de la empresa encargada de impartir la materia, recordó los principales conflictos que se dan actualmente en el sector de la hostelería, y que serán los que se trasladan a los alumnos. "El

sector de la hostelería trabaja a un ritmo muy fuerte, lo que genera relaciones conflictivas que debemos resolver sin perder de vista un aspecto fundamental, como el externo, el del cliente, que es a quien se orienta todo este trabajo. De esta forma, hay que tratar las relaciones de los alumnos con los clientes, sus jefes y los proveedores", insiste Bernal. Por este motivo, "trabajaremos en nuestra formación el liderazgo y la comunicación a la hora de atender al cliente, además de la relación entre empresarios y trabajadores".

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



El párroco presenta su libro sobre el municipio.

El párroco de Castellanos, Hilario Almeida presentó ayer ante numerosos vecinos el libro que ha escrito sobre el municipio 'Castellanos de Moriscos. Datos históricos y semblanzas de un pueblo singular en La Armuña alta salmantina'. | EÑE

■ VILLARES DE LA REINA



Teatro familiar por el Día del Medio Ambiente.

Niños y papás asistieron a la representación teatral de la obra inédita 'Los Colores de la Vida', original del vecino del municipio José M^o Manzano e interpretada por la Asociación 'Chocolatina y sus amigos' para celebrar el Día del Medio Ambiente. | EÑE

El Consistorio sacará a concurso la adjudicación de la cafetería del pabellón

El Ayuntamiento de Villares de la Reina se encuentra en estos momentos tramitando la resolución del contrato administrativo especial de arrendamiento de la cafetería del Centro de Ocio y Deporte, para después sacar el servicio a concurso público para su adjudicación, una vez que determine si por concesión o régimen de explotación. De esta manera, el desistimiento unilateral del mismo por parte del actual arrendatario obligará a mantener cerrada la instalación durante el verano, para dar cumplimiento a los plazos legales de la nueva convocatoria. Los responsables municipales lamentan esta situación y los perjuicios que pueda ocasionar, ya que cuenta con una afluencia de 30.000 usuarios que pasan al año por la instalación. | EÑE

■ ALDEATEJADA

El tamborilero Manuel Pérez será el pregonero de las Fiestas del Corpus

El tamborilero Manuel Pérez Becerro, vecino de Aldeatejada, será el pregonero de las Fiestas del Corpus del municipio el próximo día 16. Manuel Pérez es profesor del Instituto de las Identidades (IDES) de la Diputación desde hace 19 años y se dedica tanto a tocar como a la construcción de instrumentos tradicionales, la mayor parte de la provincia de Salamanca. Una dilatada trayectoria profesional dedicada al folclore popular, a la que se une la dirección del certamen de tamborileros en el que se consiguió el récord Guinness, que ha llevado a los responsables municipales a elegir a Manuel Pérez encargado de inaugurar oficialmente las fiestas. | EÑE

Inicio del programa 'Música en la Calle'

Los alumnos de Danza y Música de Cámara de la Escuela Municipal de Música de Santa Marta inauguraron ayer por la tarde el programa 'Música en la Calle', organizado por la Concejalía de Educación para sacar la música por las calles y animar el municipio. Así, ofrecieron un concierto en la Plaza del Ayuntamiento gratuito y abierto a todos los públicos. Las actuaciones al aire libre continuarán hoy con la agrupación instrumental, el coro y alumnos de canto. | EÑE

